

Kapolresta Cirebon Hadiri Zoom Meeting Kapolri Dalam Rangka Vaksinasi Merdeka Anak

Agus Subekti - CIREBON.XPRESS.CO.ID

Feb 11, 2022 - 17:51



KABUPATEN CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H, menghadiri zoom meeting Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo dalam rangka vaksinasi merdeka bagi anak usia 6 - 11 tahun di seluruh Indonesia.

Kegiatan zoom meeting yang berlangsung di SDN 1 Tegalsari, Kecamatan Plered, Kabupaten Cirebon tersebut juga dihadiri Kabag Ops KOMPOL Purnama, S.H., M.H., PJU Polresta Cirebon, Kepala Puskesmas Plered, Danramil Weru, dan lainnya.

Dalam sambutannya Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo menyampaikan vaksinasi merdeka untuk anak-anak tersebut bertujuan untuk mempercepat pembentukan herd immunity masyarakat dan mempercepat capaian vaksinasi bagi anak usia 6 - 11 tahun di Kabupaten Cirebon.



Terutama sebagaimana dari instruksi Presiden Joko Widodo yang menginginkan agar anak-anak Indonesia mendapatkan perlindungan dari ancaman Covid-19. Sehingga seluruh anak-anak harus mendapatkan vaksinasi secepatnya.

"Sehingga kegiatan ini menjadi tekad kita bersama agar kebijakan dan perintah dari Bapak Presiden bisa dilakukan percepatan untuk melindungi anak-anak kita. Apalagi semakin hari penyebaran dari varian Omicron cukup mengkhawatirkan," katanya.

Selain itu, Sigit menuturkan kegiatan pembelajaran tatap muka (PTM) 100 persen merupakan kebutuhan penting untuk anak-anak. Sehingga melaksanakan vaksinasi bagi anak usia 6 - 11 tahun juga bertujuan agar hal tersebut segera terwujud.

"Selama hampir dua tahun pandemi Covid-19 berlangsung, anak-anak kita kehilangan waktu belajar yang efektif karena pembelajaran dilakukan secara online atau jarak jauh," ungkapnya.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolri melalui zoom meeting secara virtual menyapa beberapa Polda terkait pelaksanaan vaksinasi serentak Indonesia dan target capaian Vaksinasi yang sudah ditetapkan berjalan efektif, sesuaikan dengan

kondisi dikewilayahan masing-masing. (As)